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Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze realizou-1 
se, no Plenário José Soliani da Câmara Municipal de Indaiatuba, a partir das oito 2 
horas e trinta minutos, a Décima  Segundo Reunião Ordinária do Conselho 3 
Municipal de Saúde de Indaiatuba para atender a seguinte pauta. 01. Abertura 4 
e verificação do quórum: Após a verificação do quórum, o conselheiro Sr. 5 
Luiz Carlos Medeiros de Paula, presidente do Conselho Municipal de Saúde, deu 6 
inicio à reunião agradecendo a presença de todos, convidando a mim, Patrícia 7 
Carla Zanetti Lima, a lavrar a presente ata. 02. Aprovação da Ata da  11ª 8 
Reunião Ordinária do CMS, realizada em 30 de outubro de 2013: O 9 
presidente Sr. Luiz Medeiros indagou se todos receberam e leram a ata, tendo 10 
recebido resposta afirmativa. Em seguida indagou se havia alguma observação 11 
pertinente a ser feita. Como não houve manifestações, o presidente colocou a 12 
ata em deliberação e aprovação, sendo que o conselheiro Sr. Wainer Quitzau se 13 
absteve em votar, e a ata foi aprovada por todos os outros conselheiros 14 
presentes, com direito a voto. 3. Apresentação do 4º Termo Aditivo da 15 
APAE, no Programa de Disfagia ao paciente neurológico de toda Rede 16 
SUS e Formação da Comissão Gestora da APAE:  O Sr. Gentil Pacioni Junior 17 
– Presidente da entidade iniciou a apresentação sobre o Programa Municipal de 18 
Disfagia para pacientes Neurológicos, salientou que a Disfagia refere-se a um 19 
sintoma relacionado com qualquer alteração no ato de engolir, desde quando o 20 
alimento é colocado na boca até sua chegada ao estômago, que dificulte ou 21 
impeça a ingestão oral segura, efetiva e confortável, podendo trazer prejuízos 22 
aos aspectos nutricionais, de hidratação, ao estado pulmonar, prazer alimentar 23 
e social do indivíduo. A Disfagia pode ocorre em diferentes fases: oral, faríngea 24 
e esofágica, podem ocorrer em diferentes graus: leve, moderada e grave. Pode 25 
acarretar manifestações clínicas como emagrecimento; desnutrição; 26 
desidratação e ou broncopneumonia aspirativa. Envolve a patologias 27 
susceptíveis neurogênicas e mecânicas. Prosseguiu dizendo que a Disfagia 28 
ocorre na infância, uma incidência de 25% a 30% de casos leves em crianças 29 
normais e de 40% a 70% de casos graves em prematuros. Prosseguindo o Sr. 30 
Gentil destacou a necessidade de ampliar o alcance deste trabalho. 31 
“Atualmente, 60 pacientes são atendidos pelo programa de disfagia, com o 32 
apoio dos 18 profissionais interdisciplinares da APAE e suporte domiciliar, sendo 33 
que cada um tem custo de R$ 545,00 ao mês”, explicou o Sr. Gentil. A doação 34 
de equipamentos para esse Programa foi realizada este ano pela Hyundai, que 35 
selecionou Indaiatuba, por meio da Secretaria Municipal de Saúde. O intuito da 36 
entidade é melhorar a qualidade de vida destas pessoas, transmitindo 37 
conhecimentos sobre a alimentação adequada aos disfágicos e suas famílias, 38 
diminuindo as internações”, completou. O fisioterapeuta da entidade Sr. André 39 
Luiz Guimarães e Conselheiro Municipal de Saúde, falou, que no total a entidade 40 
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atende hoje quase 700 crianças sendo que existem 128 em avaliação no 41 
ambulatório. Com a palavra o Sr. Gentil salientou que necessita de R$ 42 
180.000,00 emergencial, para apoio nos próximos seis meses ao atendimento 43 
desses pacientes pela APAE. Salientou o Sr. Gentil que a Prestação de Contas 44 
será através de demonstrativos financeiros dos recursos humanos envolvidos, 45 
sendo que os recursos são para a manutenção do Programa e continuidade dos 46 
atendimentos, a aprovação desta verba ocorrerá na Câmara de Vereadores 47 
conforme Lei especifica, de acordo com o Departamento Jurídico da Prefeitura.  48 
Solicitando a palavra o conselheiro Sr.Mario Ramos, questionou a respeito do 49 
tratamento aos pacientes acima de 18 anos, uma vez que a entidade atende 50 
somente crianças e adolescentes até 18 anos. O Sr. Gentil, observou  que os 51 
pacientes acima desta idade, serão acompanhados com exames e médicos,e a 52 
reabilitação será acompanhada através do Derefim, uma vez que o imobiliário é 53 
para atendimento até a fase adolescente. Com a palavra o presidente o Sr. Luiz 54 
Medeiros, agradeceu a apresentação da entidade, e salientou que é mais um 55 
ganho para o município. O Sr. Gentil agradeceu, dizendo que todos devem 56 
acreditar no trabalho desenvolvido pela APAE. “ Se a população conhecer algum 57 
caso de disfagia no município, favor encaminhar para a entidade APAE”, 58 
salientou o Sr. Gentil. Solicitando a palavra o presidente do conselho, observou 59 
à importância e a necessidade de formar a Comissão Gestora da APAE, devido à 60 
observação a mesa encaminha a formação da comissão, sendo paritária ou não, 61 
pois se tratará de comissão técnica. Solicitou ao pleno para que os conselheiros 62 
se manifestem quanto ao desejo de compor a comissão. Manifestou-se o 63 
conselheiro Sr. André Luiz Guimarães; o conselheiro Sr. Mario R. Ramos, o 64 
conselheiro Sr. Luiz Carlos Medeiros de Paula, por indicação da Dra. Maria Lucia 65 
a Sra. Vanessa funcionária da farmácia para compor a comissão; ficando o 66 
convite para o Derefim, técnicos da APAE e outros interessados. Na Reunião do 67 
dia 06 de dezembro se concluirá a comissão e decidirá o coordenador. 4. 68 
Apresentação e Deliberação do 10º Termo Aditivo do HAOC (Repasse 69 
Federal pelas Portarias de nº 2.035, de 17 de setembro de 2013, e 70 
Portaria de nº 148, de 31 de janeiro de 2012:   A Sra. Maria Lucia F de 71 
Lima iniciou dizendo que sempre que tem reajuste, tem a exigência que se 72 
elabore um novo termo Aditivo então apresentou ao conselho o 10º Termo, 73 
onde tem como objetivo, três novas medidas: I - formalizar o Plano Operativo 74 
Anual para 2014, de acordo com a Portaria nº 1.721/GM de 21 de setembro de 75 
2005. II - Implantar o componente ambulatorial eletivo da prestação de 76 
serviços de exames/procedimentos na área de oftalmologia para atender aos 77 
pacientes da rede pública  do SUS, que já entrará em operação na próxima 78 
semana, com verba mensal no valor  de R$67.787,36. III - Adesão pelo hospital 79 
à qualificação de 10 leitos de clínica médica ou pediatria  do Serviço de 80 
Referência Hospitalar para atenção a pessoas com sofrimento ou 81 
transtorno decorrente de álcool, crack e outras drogas em Hospital 82 
Geral, com verba mensal de R$ 56.101,10, de acordo com a Portaria de nº 148 83 
de 31 de janeiro de 2012, e a oficialização de aceite das novas regras para o 84 
recebimento do Incentivo de Adesão à Contratualização (IAC), que será 85 
baseado na série histórica de internações e atendimento em Pronto Socorro, 86 
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conforme a portaria nº 2.035 de 17 de setembro de 2014, com recurso federal 87 
mensal de R$ 355.555,47. Todas as novas ações incorporadas no Plano 88 
Operativo serão avaliadas a conformidade ou inconformidade pelo Grupo 89 
Condutor de Avaliação do Hospital Augusto de Oliveira Camargo  e Grupo 90 
Gestor do HAOC do Conselho Municipal de Saúde para monitorar as metas 91 
pactuadas nas ações do Plano Operativo e  na Articulação Regional da Rede de 92 
Assistência à Saúde (RRAS15). O reajuste é com recurso federal no valor de 93 
R$319.853,94. Prosseguiu dizendo que o reajuste foi de 8,40% para repasses 94 
federais. O Sr. Edivaldo Apolinário observou que problemas oftalmológicos hoje 95 
atinge 60% de pacientes diabéticos e questionou para quando esta previsto o 96 
inicio desses atendimentos, e como fica nesse intervalo os pacientes que estão 97 
aguardando. A Sra. Maria Lucia Lima, explicou que essa equipe vem para 98 
atender pacientes SUS e Convênios, e que a partir da próxima semana 99 
começara os atendimentos. O Sr. Edivaldo Apolinário solicitou para que a 100 
gestão realize uma classificação para atender os pacientes portadores de 101 
diabetes que estão aguardando há muito tempo. A Sra. Maria Lucia Lima 102 
observou que futuramente a idéia é de formar um Centro Oftalmológico no 103 
munícipio. A Sra. Rita da Unidade de Saúde IV questionou se vai haver 104 
diminuição na fila de cirurgia de catarata. Maria Lucia salientou que assim que 105 
viabilizar esse novo Termo aditivo, já iniciará uma vasão para atendimento. 106 
Informou também que se a equipe não realizar os exames, não recebera, pois o 107 
recebimento não é por  pacote fechado e sim por exames realizados. 108 
Prosseguindo a Sra. Maria Lucia salientou que nesse primeiro momento está 109 
sendo instalado o ambulatório oftalmológico. O conselheiro Sr. Rubens, falou 110 
que está aguardando uma cirurgia de catarata desde o mês de março de 2013. 111 
“Em dezembro de 2013 será chamado”, salientou a Sra. Maria Lucia. 112 
Continuando o presidente do conselho Sr. Luiz Medeiros solicitou uma 113 
apresentação dos trabalhos de oftalmologia realizados, e sugeriu para que se 114 
pactue o serviço para atendimento 24 horas na cidade, pois o paciente às vezes 115 
espera muito para atendimento desta especialidade. A Sra. Maria Lucia falou 116 
que no inicio do mês de fevereiro de 2014, apresentará um parâmetro de como 117 
esta os serviços prestados pela equipe de oftalmologia. Após esclarecimentos, o 118 
presidente colocou em deliberação e aprovação o 10º Termo Aditivo do HAOC, 119 
sendo aprovado por todos os conselheiros presentes com direito a voto. 5. 120 
Apresentação  da renovação do contrato da JobLine: O conselheiro Sr. 121 
Rogério Giora informou que no ano de 2011 foi criado um grupo gestor, pois 122 
havia a necessidade de contratar uma empresa especializada em recepção, 123 
onde desse processo participaram algumas empresas. A empresa vencedora foi 124 
a JobLine que apresentou a menor proposta sendo o valor de R$ 1.470,00 por 125 
funcionário, onde foram contratados dez funcionários para recepção do Hospital 126 
Dia, ao fim de 12 meses foi renovado o contrato por mais seis meses, havendo 127 
a necessidade de aditamento de contrato de RH em 20%, totalizando 12 128 
funcionários. Ao final do contrato, em junho de 2013, abriu-se um novo 129 
processo licitatório onde foi registrado em ata de registro de preço, com 130 
participação de varias empresas e a vencedora foi novamente a JobLine, com o 131 
valor acordado por funcionário de R$ 1.800,00. O Sr. Rogério Giora salientou 132 
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que hoje a ata de registro de preço é para atender o RH até 47 funcionários, 133 
onde 12 estão alocados no Hospital Dia e de acordo com a necessidade de cada 134 
Unidade de Saúde poderá ser contratados mais funcionários. O conselheiro Sr. 135 
Mario Ramos questionou, como é realizada a seleção para contratação desses 136 
funcionários. O Sr. Rogério salientou que a seleção é diferenciada, com 137 
treinamento especifico para atendimento na área da saúde, e no contrato está 138 
prescrito todo o processo de como deve ser realizada a capacitação. “A 139 
obrigatoriedade do treinamento dos funcionários contratados pela JobLine é 140 
exclusivamente da empresa”, salientou Rogério. Prosseguindo o Sr. Rogério 141 
Giora se comprometeu em encaminhar o contrato da JobLine por e-mail para os 142 
conselheiros, para analise e apreciação. Com a palavra a conselheira Sra. 143 
Daniela Pellizzari sugeriu para que o conselho solicite ao setor de ouvidoria se 144 
existem demandas da recepção do HD, para analisarmos se os serviços 145 
prestados estão sendo bem executados. Dando seqüência a Sra. Rita Lucarelli, 146 
observou que o valor de R$ 1.800,00 é pago para a empresa, quanto ao salário 147 
do funcionário à empresa deve pagar o piso salarial pelo sindicato da categoria. 148 
O presidente Sr. Luiz Medeiros falou que o conselho acompanhou a contratação 149 
da empresa no ano de 2011. Apresentação pela Associação Sempre 150 
Amigos referente ao Dia Mundial do Diabetes, ocorrido no dia 09 de 151 
novembro de 2013: O Sr. Edivaldo Apolinário – Presidente da Associação 152 
apresentou os resultados da ação promovida, em parceria com a Secretaria 153 
Municipal de Saúde, para marcar o Dia Mundial da Diabetes. Informou que foi 154 
convidada a população circulante no centro da cidade para participar da 155 
caminhada e realizar testes gratuitos de glicemia, aferição de pressão arterial e 156 
circunferência abdominal. Um dos índices mais preocupantes, segundo o Sr 157 
Edivaldo, foi o da circunferência abdominal, onde de 318 pessoas atendidas, 158 
231, ou 72,6%, esta acima dos valores de referência recomendados, 159 
estabelecido em menos de 90 cm para homens e menos de 80 cm para 160 
mulheres. “Foi registrado entre os diabéticos que se submeteram aos testes 161 
oscilações glicêmicas, ou seja, controle inadequado”, falou o Sr. Edivaldo. 162 
Continuou dizendo que a entidade está pleiteando para 2014 a inclusão de 163 
Indaiatuba em programa da Federação Mundial de Diabetes que hoje já 164 
beneficia cerca de 60 cidades brasileiras. O convênio prevê o recebimento de 165 
verbas internacionais para custeio de projeto informativo em diabetes, 166 
englobando problemas nos olhos e nos pés, além de atividades educativas, com 167 
a participação do poder público e do meio acadêmico. O conselheiro Sr. Mario 168 
Ramos questionou sobre a criação do Centro de Diabéticos que ficou de ser 169 
realizado. O Sr. Edivaldo observou que está previsto para ser no Hospital Dia, 170 
após a inauguração da UPA. Finalizando o Sr. Edivaldo informou sobre sua ida a 171 
cidade de Boituva, onde realizou algumas apresentações na cidade, por sinal 172 
muito gratificante, e para o próximo ano será criado um Grupo de Diabetes em 173 
varias cidades do estado de São Paulo. Extra Pauta: 1.1. Programa Mais 174 
Médicos para o Brasil: A Sra. Lucilene Codato, representante da Secretaria 175 
Municipal de Saúde, iniciou informando sobre o Programa, salientando que na 176 
primeira etapa vieram cinco médicos com o incentivo do Ministério, e a 177 
responsabilidade do Município foi em repassar o auxilio moradia e alimentação,  178 
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onde tudo ocorreu muito tranqüilo. Falou que com os médicos que vieram na 179 
segunda etapa, o processo não ocorreu de forma tranqüila, o incentivo do 180 
Ministério até a data de hoje os médicos não receberam, e não tem previsão de 181 
quando irão receber, ficando eles sem recurso financeiro nenhum. Devido a 182 
esse transtorno estão no Hotel desde o dia 1º de novembro, totalizando 1 mês, 183 
o salário alguns receberam na semana passada, e quatro médicos irão receber 184 
na sexta feira próxima segundo o Ministério da Saúde. Prosseguiu a Sra. 185 
Lucilene dizendo que a adesão diz que o município é responsável por moradia e 186 
alimentação. O médico Dr. Jaime, as despesas dele no hotel são de R$ 187 
2.000,00, então ele irá quitá-las, os outros médicos não têm como pagar, 188 
explicou a Sra. Lucilene. A Secretaria Municipal de Saúde solicitou o fechamento 189 
da conta desses médicos, cada um irá pagar os R$ 3.000,00 que receberão da 190 
bolsa no próximo quinto dia útil, que é de competência e o valor restante que é 191 
de R$ 3.000,00 que a secretaria ficará responsável pelo pagamento. Prosseguiu 192 
a Sra. Lucilene dizendo que para comprovar esse valor que a Secretaria terá 193 
por obrigação de pagar, devido a não condição dos médicos, sugeriu anexar na 194 
Nota Fiscal do hotel o extrato bancário de cada médico. Ressaltou que a partir 195 
desse final de mês todos estarão recebendo, e o salário do mês de janeiro de 196 
2014 já esta garantido. Informou também que os médicos ficaram hospedados 197 
no Hotel Passaledo, pois para alugar um imóvel na cidade é bastante 198 
burocrático, pois os médicos não possuem fiador, apenas uma imobiliária 199 
aceitou o recibo do banco como fiador para poderem alugar, devido a esses 200 
transtornos que os médicos enfrentaram nada mais justo que o município se 201 
responsabilizar pelo valor de R$ 3.000,00 da despesa do hotel e o restante é de 202 
responsabilidade dos médicos. O conselheiro Sr. Mario Ramos questionou se o 203 
ministério irá ressarcir esse valor. A Sra. Lucilene salientou que o ministério não 204 
irá ressarcir, pois no contrato fala que o município é responsável pelo auxilio 205 
moradia e alimentação. Com a palavra o conselheiro Sr. Mario Jacintho 206 
questionou de quem é a responsabilidade de alugar o imóvel para esses 207 
médicos. “No contrato, não existe nenhuma clausula sobre a locação do imóvel, 208 
o município está fazendo o que é necessário para ajudá-los”, salientou a Sra. 209 
Lucilene.  O presidente Sr. Luiz Medeiros encaminhou para deliberação a bolsa 210 
auxilio moradia de mais três médicos, totalizando 12 médicos, sendo aprovado 211 
por todos conselheiros presentes com direito a voto, exceto o voto da 212 
conselheira Sra. Daniela pellizzari que se absteve. 1.2. O presidente Sr. Luiz 213 
Medeiros, falou que não irá apresentar o assunto da pauta, devido ter chegado 214 
de Brasília no dia 28 de novembro e não teve tempo hábil para preparar a 215 
matéria. 1.3. Informou que está acontecendo no município nesta semana a 216 
Campanha do Combate a Dengue, incluindo industrias, escolas, dentre outros, 217 
ressaltou a presença jornalística de emissora de TV nos bairros, cobrindo o 218 
trabalho da equipe da dengue. 1.4. Prosseguiu dizendo que o Conselho 219 
Municipal de Saúde evoluiu muito, graças aos trabalhos dos conselheiros, 220 
salientou também que o conselho adquiriu uma sala mais ampla, uma câmera 221 
digital cujo patrimônio de nº 141211, falou da necessidade de adquirir mais um 222 
Not Book para o próximo ano. “Os conselheiros podem requisitar na sala do 223 
conselho os materiais do conselho para ações do conselho como o Notebook, 224 
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câmera digital e o Data Show”, salientou o presidente. 1.5. O presidente Sr. 225 
Luiz Medeiros, salientou que no inicio de 2014, será formada a comissão do 226 
CEREST e Da UPA, e a renovação dos Conselhos Gestores de Unidades, onde 227 
alguns conselheiros questionaram que querem fazer o crachá, onde utilizaram o 228 
brasão e no local que está escrito CMS, escreverem CGU. A conselheira Sra. 229 
Daniela Pellizzari, questionou quanto ao custo, uma vez que o mandato desses 230 
conselheiros está terminando. O presidente informou que não será feito para 231 
esse mandato, mas o conselheiro que quiser fazer pode fazer desde que o 232 
pagamento seja por conta de cada um. O presidente colocou em deliberação a 233 
alteração da sigla no brasão do conselho para os conselheiros gestores de 234 
unidades, sendo aprovados por todos os conselheiros presentes, com direito a 235 
voto. Informes. Dando sequência o presidente informou que ficam convocados 236 
os conselheiros para uma reunião extraordinária no dia 06 de dezembro para 237 
deliberação do SISPACTO, às 8h30min, no auditório do HAOC. 1.6. O presidente 238 
comunicou que haverá uma reunião de confraternização de final de ano, onde 239 
serão convidados todos conselheiros para participar. A conselheira Sra. Daniela 240 
observou que está havendo muitas reuniões extraordinárias, e questionou se a 241 
documentação da Programação Anual de Saúde será enviada para os 242 
conselheiros com antecedência para leitura e apreciação. A Sra. Lucilene 243 
informou que será apresentada a documentação com antecedência para todos 244 
os conselheiros. Informou também que a 2ª Oficina do Plano será no dia 02 de 245 
dezembro, a partir das 13 horas, no Plenário José Soliani da Câmara Municipal. 246 
O presidente informou que no dia 02 de dezembro, às 9 horas, na sala da 247 
Copel, na Prefeitura, acontecerá o pregão da farmácia e todos os conselheiros 248 
estão convidados a participar. Informou sobre a inauguração da UPA no dia 07 249 
de dezembro, as 15h30minutos, onde todos estão convidados. O conselheiro Sr. 250 
Wainer Quitzau precisou se ausentar da reunião às 10h e 35 min., por motivos 251 
pessoais, e os conselheiros Sr. Renato Coutinho e o Sr. Marco A. Barroca se 252 
ausentaram da reunião às 10h e 15 minutos.  7. Encerramento: Nada mais 253 
havendo a ser tratado, o presidente Sr. Luiz Carlos Medeiros de Paula deu por 254 
encerrada a reunião. 255 
Ata aprovada na 13ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, 256 
realizada em 18 de dezembro de 2013. 257 
 
 

 
 

Indaiatuba, 29 de novembro de 2013. 
 
 

 
 

Luiz Carlos M de Paula  Rogério G. Pereira Patrícia Carla Z. Lima 
  Presidente CM   Secretário Geral   Realatora 
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LISTA DE PRESENÇA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA REALIZADA EM 29 DE NOVEMBRO DE 
2013. 

 

Conselheiros Presentes Com Direito A Voto 
1  Luiz Carlos Medeiros de Paula   Ass. Diabetes Sempre Amigos     Titular - Usuário 

2  André Luiz Guimarães  APAE                    Titular – Prestador 

3  Marco Antônio Barroca  HAOC                    Titular – Prestador 

4  Andréa Bernardinetti M. Hass APCD          Titular – Prof. Saúde 

5  Luci Cléa Silva   Fac. Anhanguera        Titular – Prof. Saúde 

6  Maria Terezinha S.  Miqueleti  Paróquia Santo Antônio       Titular – Usuário 

7  Mario Rodrigues Ramos  Ass. Amigos de Bairro XII de Junho      Titular – Usuário 

8  Mario Jacintho da Silva  Ass. dos AP. e Pensionistas de Ind.      Titular – Usuário 

9  Wainer Quitzau   AESCI          Titular – Usuário 

10  Rogério Gottardi de Moraes Mais Vida                     Titular – Usuário 

11  Daniela Pellizzari   Paróquia Santa Rita         Titular – Usuário 

12 Maria de Fátima Xavier S. Maia Sec. Mun. de Saúde                                  Suplente – Gestor 

13 Lucilene Codato Pereira  Sec. Mun. de Saúde                                  Suplente - Gestor 

 
Conselheiros Suplentes Presentes 
    

14  Renato Barros Coutinho   HAOC 

15  15  Ana Lucia Fenício Bonesso  Ass. Diabetes Sempre Amigos 

16  Maria Nazareth de S. Caviquioli  Paróquia Santo Antônio 

 

 

 Convidados Presentes 
 

17  Maria Lucia F Lima   Sec. de Saúde 

18  Glória B.R.Silverio   Usuária 

19  Gentil Pacioni Junior   APAE 

20  Suely A.N.C. Silva   Usuária 

21  Cacilda Francisco de Lima  ESF Ol. Camargo 

22  Margarete A. Correa   ESF Ol. Camargo 

23  Sandra A de Paula   Usuária 

24  Adriana Panzini    Imprensa – Prefeituta Mun. Indaiatuba 

25  Rita de Cássia Lucarelli   UBS IV 

26  Jhozianny M. A. Lima   ESF Ol. Camargo 

27  Rosana Vila Nova Aleizo   ESF Ol. Camargo 

28  Nilde Leão da C. Tavares   ESF Ol. Camargo 

29  Erica Araripe de Brito   ESF Ol. Camargo 
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30  João Carvalho de S. Junior  ESF Pq Res. Indaia 

 

Conselheiros Titulares Ausentes 
 

1  José Roberto Stefani  Sec. Mun. de Saúde               Titular – Gestor 

2  Rogério Giora Pereira  Sec. Mun. De Saúde     Titular – Gestor 

3  Heleno da Silva Luiz Junior Fac. Max Planck                        Titular – Prof. Saúde 

4  Tiago Gomes da Silva  APM                 Titular – Prof. Saúde 

5  Rafael Alexandre Oliveira  SANFLI      Titular – Usuário  

 


